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Stadt Altlandsberg 

Vorsitzender der SVV, Herrn Ravindra Gujjula  

Bürgermeister, Herrn Arno Jaeschke 

alle Fraktionsvorsitzenden 

Berliner Allee 6 

15345 Altlandsberg  
 
vorab per E-Mail          17.09.2021 
 
 
Antrag auf Aufnahme eines Tagesordnungspunktes zur SVV am 30.9.2021 der wie folgt lauten soll: 
„Bildung eines zeitweiligen Ausschusses „Illegales Abfalllager Altlandsberg (Reifenlager)“ 

 
Sehr geehrter Herr Gujjula, 

sehr geehrter Herr Jaeschke, sehr geehrte Fraktionsvorsitzenden, 

 

Hiermit beantragt unsere Fraktion die Aufnahme eines Tagesordnungspunktes zur SVV am 30.9.2021, der 

wie folgt lauten soll: „Bildung eines zeitweiligen Ausschusses „Illegales Abfalllager Altlandsberg 

(Reifenlager)“ und bittet um namentliche Abstimmung zum nachfolgenden Beschlussvorlage. 

Beschlusstext: 

Die SVV beschließt Bildung des zeitweiligen Ausschusses „Illegales Abfalllager Altlandsberg 

(Reifenlager)“, welcher sich mit den Möglichkeiten der Beseitigung der illegalen Mülldeponie in der Stadt 

Altlandsberg und der zukunftsorientierten Nutzung des Grundstückes (Flur 21, Flurstücke 716-719) 

befasst. 

Ziel ist es, gemeinsam mit der Stadtverwaltung Lösungsvarianten und Beschlussvorlagen spätestens bis 

zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung im Mai 2022 zu erarbeiten und zur Entscheidung 

vorzulegen. 

Begründung: 

In Altlandsberg-West existiert seit der Nachwendezeit eine illegale Mülldeponie. Auf dem Gelände der 

ehemaligen LPG wurden zunächst Abfälle entsorgt. Nach dem Verkauf der Flurstücke entstand darüber 

hinaus ein nicht genehmigtes Altreifenlager. Im Jahre 2008 kam es in dieser Reifendeponie zu einem 

Großbrand. Im Rahmen der Löscharbeiten wurden die brennenden Reifen mit Erde abgedeckt. Mehrere 

hundert Tonnen nichtangebrannte Reifen liegen offen herum und sind der Witterung ausgesetzt. 

Aufgrund der Lage des Grundstückes besteht ein großes Interesse, dieses der Nutzung und Verwertung 

zuzuführen.  

Für die Lösung dieser Problematik dürfte überfraktionell Zustimmung vorhanden sein. 

 
 
 
Freundliche Grüße 
 
Mirko Prinz 
Fraktionsvorsitzender 
Aktiv & Offen / Altlandsberger FREIE WÄHLER 


